



Knightsdale Elementary

Acuerdo de Colaboración entre el Hogar y la Escuela Título I 2025-2026

Un Acuerdo que Refleja la Responsabilidad Compartida para el Alto Rendimiento Estudiantil

El personal escolar...	Los estudiantes...	Las familias...
<ul style="list-style-type: none"> • Estará preparado(a) cada día para ofrecer una instrucción rigurosa y atractiva que satisfaga las necesidades de todos los estudiantes. • Proporcionará actualizaciones oportunas sobre el progreso estudiantil y eventos escolares a través de las carpetas de los lunes, ClassDojo o plataformas de comunicación aprobadas por la escuela. • Responderá a las comunicaciones familiares dentro de las 24 horas durante los días escolares. • Consultará regularmente a las familias sobre su método preferido de comunicación y mantendrá esa información actualizada. • Ofrecerá un mínimo de dos conferencias entre familias y maestros por año, y más si es necesario. • Reforzará las expectativas escolares a través de las Intervenciones y Apoyos Conductuales Positivos (PBIS) para crear un ambiente de aprendizaje seguro e inclusivo. • Reconocerá y celebrará el esfuerzo, crecimiento y logros de los estudiantes. • Apoyará a los estudiantes en la realización de las tareas proporcionando instrucciones claras, apoyos adecuados y motivación. 	<ul style="list-style-type: none"> • Llegarán a la escuela cada día preparados para aprender y dar lo mejor de sí. • Se responsabilizarán de llevar a casa y regresar su Carpeta del Lunes cada semana. • Completarán las tareas y leerán al menos 20 minutos diarios para fortalecer sus habilidades. • Hablarán con sus familias sobre lo que están aprendiendo y cómo les está yendo en la escuela. • Seguirán todas las expectativas del PBIS y demostrarán respeto hacia sí mismos, los demás y su entorno de aprendizaje. • Pedirán ayuda cuando no entiendan algo o necesiten apoyo. • Practicarán Hábitos de Carácter y Estudio, como ser respetuosos, responsabilizarse de su aprendizaje, mostrar compasión y esforzarse por hacer trabajos de calidad. 	<ul style="list-style-type: none"> • Apoyarán el aprendizaje de su hijo(a) fomentando una buena asistencia, la lectura en casa y conversando regularmente sobre la escuela. • Revisarán y se involucrarán con la información enviada en la Carpeta del Lunes y otras herramientas de comunicación. • Responderán al personal escolar dentro de las 24 horas durante la semana escolar cuando se les contacte. • Asegurarán la asistencia regular y puntual de su estudiante. • Asistirán al menos a dos conferencias familiares con maestros por año y participarán en otros eventos escolares cuando sea posible. • Reforzarán en casa las expectativas del PBIS, los valores escolares y los Hábitos de Carácter y Estudio, y celebrarán el esfuerzo, crecimiento y éxito de su hijo(a). • Apoyarán a su hijo(a) en la realización de las tareas y en cumplir con las responsabilidades escolares. • Hablarán con su hijo(a) sobre la amabilidad, la empatía y el respeto, y colaborarán con la escuela para resolver cualquier preocupación relacionada con el acoso o conflictos entre compañeros. • Mostrarán respeto a todos los miembros de la comunidad de KES.

Firma de la Directora _____

Firma del estudiante _____

Firma de la familia _____

Por favor, mantenga esta copia, firmada por nuestra directora, su hijo(a) y su familia, en casa en un lugar donde la vea con frecuencia. Nos referiremos al acuerdo a menudo en la escuela, ¡y esperamos que usted haga lo mismo en casa! Por favor, solo devuelva el formulario de comentarios adjunto o complete el formulario de comentarios en línea.

Le invitamos a llenar [el formulario de comentarios](#) en línea en inglés y español respecto a nuestro programa Título I.